



Unterstützung für Sambia-Projekt: Fußball-Profi Moses Sichone von Fans umlagert

Eine Menschentraube hatte sich vor dem Eine-Welt-Laden in Mariadorf gebildet. Und das nicht ohne Grund: Moses Sichone, Spieler beim Fußball-Bundesligisten Alemannia Aachen, kam zu Besuch. Direkt nach

seiner Ankunft wurde er umlagert und musste eifrig Autogramme schreiben. Bälle, T-Shirts, Rucksäcke, Schuhe – fast alles, worauf man eine Unterschrift setzen konnte, streckten die Fans dem Ballkünstler entge-

gen. Möglich gemacht hatte das Treffen mit dem Erstligaspieler im Eine-Welt-Laden der Verein „fair handeln“. Gern stand Moses Sichone auch für Gespräche über Sambia bereit. Zudem signierte der Kicker

einige der 500 Sambia-Kalender 2007 von „fair handeln“, deren Erlös – zehn Euro pro Stück – vollständig in das Projekt „Charles Lwanga Basic School“ in Sambia fließt.

Foto: Dagmar Meyer